

L'ancien presbytère Saint-Martin



Crédit photo : (DR)



Transformé en gîte d'étape, l'ancien presbytère de Cheix-en-Retz est le résultat d'un ensemble de constructions accolées au cours des siècles. Introduit à l'époque médiévale, l'édifice est transformé au XVIIème siècle. Il fut ensuite agrandi au milieu du XIXème siècle.

Infos pratiques

Categorie : A voir

Description

Patrimoine religieux devenu privé L'ancien presbytère remonte au Moyen Âge : La partie la plus ancienne, comprenant des portes à arcatures romanes, date probablement du XIIème siècle. C'est à cette période qu'apparaissent les premiers prieurs de Cheix. L'édifice est restauré et considérablement remanié aux XIVème et XVème siècles. Il a été modifié au XVIIème siècle. La partie centrale, face au perron, porte la date de 1637 gravée sur le linteau de tuffeau de l'entrée. Les dernières transformations sont réalisées au XIXème siècle. L'aile, avec des ouvertures à tableaux de briques et toit de tuiles à faible pente, a été construite en 1848. Quant à la surélévation à l'ouest, elle date de 1856. Le jardin de l'ancienne cure, entouré de murs, est aujourd'hui aménagé en parc. Au sud, subsiste un perron en pierre qui domine celui-ci. De nos jours, l'ancien presbytère est devenue une propriété privée, non visitable. Le petit plus : Située face à l'Acheneau, il est possible d'apercevoir ses bâtiments entourés de son espace vert à l'issue du chemin de la Rive qu'on emprunte notamment en randonnée avec le circuit de la Pierre Tremblante.

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

Place Saint-Martin
44640 CHEIX-EN-RETZ